



Afgan dan Rapper K-pop Siap Kolaborasi Hebat di Album Sonder! Jangan Lewatkan!

Description

Afgan Akan Merilis Lagu Baru Kolaborasi dengan Musisi K-pop

Afgan, penyanyi Indonesia yang dikenal dengan lagu "Shallow Water" akan segera merilis lagu baru dalam album Sonder. Kolaborasi dengan musisi asal Korea Selatan, sebuah kabar menggembirakan bagi para penggemar musik. Penyanyi tersebut mengungkapkan bahwa lagu keduanya tersebut akan dirilis setelah bulan Ramadan, pada April mendatang.

Kolaborasi dari Pertemanan

Afgan menjelaskan bahwa proses kolaborasi dengan musisi K-pop tersebut dimulai dari pertemanan. Ia mengaku bahwa permintaan kolaborasi ini terasa seperti mengajak teman untuk bekerja sama dalam menciptakan sebuah karya musik.

Proses Organik dalam Pembuatan Lagu

Pelantun lagu "Shallow Water" ingin proses kolaborasi ini berjalan secara organik, seperti mengajak teman untuk berkolaborasi. Proses pendekatannya juga sederhana, dimulai dari pesan langsung di media sosial atau Direct Message (DM).

Musisi K-pop yang Berkolaborasi

Afgan juga mengungkap bahwa musisi K-pop yang berkolaborasi dengannya adalah salah satu rapper wanita terbesar dari industri musik K-pop. Meskipun keduanya tidak memiliki pertemanan yang sangat dekat, namun mereka saling mengenal dan sempat bertukar panggung dalam sebuah acara musik di Indonesia.

Terkait dengan kolaborasi ini, Afgan menyebut bahwa pendekatan dalam pembuatan lagu tersebut ingin dilakukan dengan cara yang alami dan nyaman. Hal ini juga menunjukkan bahwa dalam industri musik, kolaborasi antar artis dari berbagai negara dapat menghadirkan karya-karya baru yang menarik dan beragam.

Dukungan Penggemar

Pengumuman kolaborasi ini juga mendapat dukungan dan antusiasme dari para penggemar Afgan. Hal ini menunjukkan bahwa para penggemar siap mendukung perjalanan karier musiknya dan menantikan lagu baru hasil kolaborasinya dengan musisi K-pop.

Ringkasan

Afgan akan segera merilis lagu keduanya dari album Sonder, yang merupakan hasil kolaborasi dengan musisi asal Korea Selatan. Lagu ini akan dirilis setelah bulan Ramadan dan dijelaskan oleh Afgan sebagai lagu bernuansa gembira. Proses kolaborasi ini berawal dari pertemanan Afgan dengan musisi K-pop tersebut, dan ia ingin prosesnya terjadi secara organik. Musisi K-pop tersebut merupakan salah satu rapper wanita terbesar dari industri musik K-pop. Apa pendapat kamu tentang kolaborasi Afgan dengan musisi K-pop ini? Siapa yang kira-kira akan menjadi musisi K-pop tersebut? Bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Apa pendapat Anda tentang kolaborasi Afgan dengan musisi K-pop? Siapa yang Anda kira-kira akan menjadi musisi K-pop tersebut? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)